
Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior
consent of the copyright owner.

聂纳兹米（右）在大马宜家零售总监马尔 

科姆陪同下，巡视白沙罗宜家天台太阳能系统。j 
(马新社图） 
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聶納茲米：達致可持續目標 

盼跨國企GIC用可再生能源 
(八打灵再也22日讯）天然资源、 

环境及气候变化部长聂纳兹米鼓励更多 

跨国企业与政府相关公司（GLC )使用 

可再生能源，比如太阳能，以达致环境 

可持续性目标。 

他指出，这类措施符合政府在国家 

能源转型路线图（NETR)下的承诺， 
即到了2050年，我国70%的电力将来自 
可再生能源。 

太阳能系统受欢迎 

“以前，大家觉得太阳能系统价 

格高昂，甚至需花上7、8年时间才能回 

本，不值得安装。如今，随着电费上 

涨、太阳能系统价格逐渐下降，可在3 

至5年内回本，它也越来越受欢迎。” 

他说，大马的太阳能生产领域获得 

来自不同国家的投资者青睐，投资、贸 

易及工业部将确保我国在这方面保持竞 

争力。 

他是于今早出席白沙罗宜家 

(IKEA )配合世界地球日举办天台太 

阳能系统启用仪式时，这么指出。 

聂纳兹米补充，随着政府重新调整 

补贴政策，像宜家这样的大企业，在没 

获得电费补贴的情况下，选择透过安装 

太阳能系统来节省电费。 

且 豕 总 监 ： 

各地门店装太阳能板 
大马宜家零售总监马尔科姆指出， 

白沙罗宜家天台安装了 2668片太阳能 

板，覆盖面积达1万2000平方公尺，预 

计每年发电量达2兆瓦时（MWh ) ,可 
满足该商场25%的能源需求，每年减少 

约1330吨的碳排放。 

“大马宜家目前已在全国各地门店 

与营运中心安装超过2万零437片太阳能 

板，使我们每年的可再生能源发电总量 

达到6.3兆瓦时。“ 

他说，作为零售商，大马宜家了解 

自身营运所带来的碳足迹，因此不断探 

索可持续的营运方式，而全新的太阳能 

系统，是他们迈向气候正效益企业的重 

要一步。 
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Nik Nazmi: More MNCs, GLCs should adopt 
renewable energy
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